



NOTICIERO MEDIODÍA CARTAGENA

Ciudades

Gobernador de Bolívar elevará caso UdeC Vs. Ecopetrol ante Presidente Petro

"Defendemos la universidad pública y solicitamos a Ecopetrol la condonación de la deuda de la UdeC", declaró Yamil Arana



Gobernador de Bolívar elevará caso UdeC Vs. Ecopetrol ante Presidente Petro



— Erix Montoya Bustos 20/03/2024 - 18:24 h COT

El gobernador de Bolívar, Yamil Arana Padauí, emitió una firme declaración en apoyo a la estabilidad de la Universidad de Cartagena, en relación con el fallo del Consejo de Estado que exige la devolución a la empresa Ecopetrol de una millonaria suma por concepto de una estampilla, cuyo proceso data de 1997.

- [Ingresa al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena](#)

"Hoy reafirmamos nuestro compromiso con la universidad pública, específicamente con la Universidad de Cartagena. Solicitamos a Ecopetrol que considere la condonación de los \$200 mil millones que el Consejo de Estado ha fallado en contra de la UdeC", expresó el mandatario.

Arana enfatizó que, en su calidad de presidente de la junta directiva, no aceptará propuestas que no beneficien a los estudiantes.

"Instamos a Ecopetrol a reflexionar sobre el impacto ambiental que han causado en nuestro territorio como una justificación fundamental para esta condonación. Reconocemos su importancia para nuestra región, pero ante todo prevalece nuestro compromiso con la Universidad de Cartagena. Estamos seguros de que, trabajando en conjunto, alcanzaremos una solución definitiva".

El viernes, este tema se discutirá durante un encuentro con el presidente de la República, Gustavo Petro, en Mompox, donde se presentará el proyecto de conectividad digital más relevante del país.

"Ayer (martes), solicitamos al presidente de la República considerar esta opción y enviar un mensaje de tranquilidad a la comunidad estudiantil. Esperamos que en los próximos días se emita un comunicado oficial por parte de la presidencia de la República".

🏠 Universidad 🏠 Cartagena de Indias

Siguiente artículo

NOTICIERO MEDIODÍA CARTAGENA

Ciudades

En el cementerio de Manga la UBPD avanza en la recuperación



El Futuro es Sustentable

Nuestros conjuntos de datos y análisis convierten el riesgo climático en oportunidad climática.

Comience su trayecto ESG >

S&P Global
Market Intelligence

de cuerpos de desaparecidos

Durante una semana, la Unidad de Búsqueda trabajará en la recuperación de 12 cuerpos



Últimas Noticias

El presidente Petro cuestiona el manejo de la UNGRD y habla de replantear la entidad

Luz verde para la entrega del parque de Girón en Semana Santa

Video: Juan Felipe Cadavid le explica a qué se refiere la Escena de Luis de la Fuente